

1o Mardi, le 28, à 9 heures, nous chanterons dans notre cathédrale, un service pour le repos de l'âme de Notre Saint-Père. On fera la même chose, à des jours convenables, dans toutes les paroisses et dessertes de notre diocèse. Nous vous exhortons instamment, nos très chers frères, à assister à cette cérémonie et même à faire la sainte communion que vous offrirez pieusement pour l'âme du Pontife défunt.

2o Jusqu'à ce que l'élection du nouveau pape soit annoncée, on ajoutera à la messe l'oraison " Pro eligendo summo Pontifice ".

Sera la présente lettre pastorale, lue et publiée au prône de toutes les églises et chapelles où se fait l'office divin et au chapitre de toutes les communautés religieuses, le premier dimanche après sa réception.

Donné à Valleyfield, en notre demeure épiscopale, sous notre seing et sceau et le contre-seing de notre secrétaire, le 20 juillet 1903.

† JOSEPH-MÉDARD,

Evêque de Valleyfield.

Par Mandement de Monseigneur,

LOUIS MOUSSEAU, prêtre,

Secrétaire.

---